

町民各位に議会議長就任のごあいさつを申し上げます。  
去る四月二十五日に行なわれました、議会議員の選挙におきまし  
ては、町民各位の信任を得て私達十八名が当選の栄に浴し、これから四年間議決機関として町政を担うことになりました。



議長 竹内節夫

## 真の声を町政に反映

申し上げるまでもなく議会は、

つねに町民各位の真の声を代弁し  
これを町政に反映して行かなければなりません。

寛容と協調の精神を堅持してこそ、各位にお応えする道であると信します。

去る十一日臨時議会が招集され、不肖私が議会議長に選ばれました。

もとよりその器ではありませんが、お引受けいたしからには身を挺して、その御厚志にお報い申し上げる覚悟であります。

議会運営につきましては、不偏

### 町会議員投票所別投票状況

投票所	当日有権者数	投票数と投票率			%
		男	女	計	
日吉第一	817	366	399	765	93.64
日吉第二	764	353	375	728	95.29
南条第一	534	251	258	509	95.32
南条第二	677	308	350	658	97.19
東陽第一	1,594	686	805	1,491	93.54
東陽第二	589	265	308	573	97.28
東陽第三	693	326	338	664	95.82
白浜第一	1,781	786	869	1,655	92.93
白浜第二	590	278	275	553	93.73
計	8,039	3,619	3,977	7,596	94.49

不党、公正无私の立場を貫き、併せて執行機関との連係を保ちつつ、職責を全うする考え方であります。

今や町は、時代の進展に伴い大きく躍進せんとしております。

九十九里浜の観光開発、県営は場整備の早期完成、栗山川河川改修、教育施設の整備拡充、日吉台地の工場誘致等々すべて町民各位

に直結した重要な施策であります。

これらについては、議会において充分なる審議を尽くし、各位の御期待に沿うべく努力いたします。

今後共各位の御懇篤なる御指導と御協力をお願い申し上げましてごあいさつといたします。

市二町の教育委員会が合併し、八匝教育委員会として四月一日発足しました。八匝教育委員会は、八日市場市の公民館に事務所があります。

新しく保健体育課が設けられ、庶務課、学校教育課、社会教育課の四課からなっています。

光町、野菜町、八日市場市の八匝教育委員会として四月一日発足しました。八匝教育委員会は、八日市場市の公民館に事務所があります。

教育委員会が合併

事務所は八日市場に

市二町の教育委員会が合併し、八匝教育委員会として四月一日発足しました。八匝教育委員会は、八日市場市の公民館に事務所があります。



5月11日に行なわれた臨時議会

### もと日紡の大松監督

七月に光中へ

もと日紡貝塚バレー・ボール監督の大松さんが、来る七月十七日(土)午後一時三十分から光中学校でスポーツ講演会及実技指導を行ないます。

第十八回東京オリンピック女子バレーボール監督として、バレーボール界に不滅の金メダルをもたらしました。眞のスポーツの精神とはなにか。スポーツのもの本当の意義とはどんなものであるか。皆さんとともに味わいたいと思います。

ふるってご参加ください。